

Faites la connaissance de Siddhartha

Agent de développement des ressources éducatives



Siddhartha Sood, BSc spécialisé

Étudiant en médecine, Université de Toronto

Pourquoi vous êtes-vous engagé avec l'ACPD?

En tant qu'étudiant de premier cycle, j'ai eu la chance de découvrir le domaine de la dermatologie par le biais de recherches sur le mélanome, une forme de cancer de la peau. En découvrant cette maladie dévastatrice et en interagissant avec les personnes touchées dans ma communauté locale, j'ai compris à quel point il est important non seulement de disposer de traitements efficaces, mais aussi de reconnaître le fardeau que le cancer peut représenter pour les personnes et leurs familles. Comme étudiant en médecine, j'ai poursuivi cet intérêt en menant des recherches cliniques sur diverses

affections de la peau, ce qui m'a permis de mieux en comprendre la diversité et la complexité ainsi que les conséquences qu'elles ont sur la qualité de vie des personnes atteintes.

Cependant, une grande partie de ces connaissances est contenue dans le « domaine scientifique » et il existe souvent un fossé entre les connaissances médicales et la compréhension des patientes et patients. En faisant du bénévolat pour l'ACPD, je me sens reconnaissant de contribuer à combler ce fossé afin que les patientes et patients disposent d'une source qui peut facilement être consultée et avec laquelle ils ont confiance d'obtenir des informations de haute qualité qui peuvent les éclairer sur leur maladie ou affection et les aider à prendre leurs soins en charge.

Pourquoi aimez-vous faire du bénévolat pour l'ACPD?

Je suis heureux d'avoir l'occasion de travailler sur des articles pour le magazine *À Pro peau* et de créer des ressources pour les patientes et patients, car je trouve cela très gratifiant. Avec le soutien du personnel extraordinaire de l'ACPD et de mes collègues bénévoles, je peux satisfaire ma curiosité sur des sujets fascinants en dermatologie et développer mes compétences en communication efficace sur des sujets complexes, en éducation des patientes et patients, et en défense des intérêts en matière de santé.

Grâce aux membres de ma famille immédiate qui vivent avec une affection de la peau, j'ai été témoin des conséquences énormes qu'elle peut avoir sur le plan physique, mental et émotionnel. En gardant à l'esprit ces expériences vécues, ainsi que celles propres à chaque personne ou communauté, j'ai la chance de contribuer à améliorer l'application des connaissances sur les affections de la peau, des ongles et des cheveux et d'aider les patientes et patients à s'orienter dans le système de santé.

Pourquoi diriez-vous à d'autres personnes qu'elles devraient s'impliquer dans l'ACPD?

Il ne fait aucun doute que mon implication dans l'ACPD a été l'une des expériences les plus marquantes que j'ai vécues jusqu'à présent à la faculté de médecine. Je crois vraiment que les compétences que j'ai acquises m'aideront à être un communicateur efficace et à défendre les intérêts de mes futures patientes et futurs patients. En outre, ce fut un plaisir de travailler avec l'ensemble du personnel de l'ACPD qui m'a soutenu et aidé. Durant ce processus, j'ai beaucoup appris sur la dermatologie, sur la complexité et la diversité des affections et maladies, sur leurs traitements et sur les populations de patientes et patients desservies par cette spécialité. Je vous recommande vivement de prendre contact avec l'ACPD si vous souhaitez en savoir plus sur ce domaine et le développement de vos compétences!

Votre participation a-t-elle été motivée par un lien personnel avec la communauté des personnes atteintes d'affections de la peau?

Ayant été témoin des répercussions d'affections de la peau sur les membres de ma famille immédiate, je me sens personnellement motivé à participer aux initiatives de l'ACPD. La dermatologie est un domaine qui progresse rapidement; cependant, se retrouver dans toutes ces innovations et le système de santé peut représenter un énorme défi. Grâce aux projets de l'ACPD comme le magazine *À Pro peau* et les articles en ligne sur l'éducation des patientes et patients, je dispose maintenant d'une ressource que je peux utiliser et recommander à mes proches pour les aider à comprendre les soins qui leur sont prodigués, d'autant plus que l'accès aux spécialistes peut parfois être limité. J'espère qu'à l'instar de mon expérience personnelle avec mes proches, les patientes et patients partout au Canada se sentiront mieux équipés pour comprendre leur affection ou leur maladie et savoir quand et comment demander des soins.